

THE PEOPLE

DI, 8. September, 21.00

Das «Volk» ist wieder einmal zu Gast in der Zischtigmusig, diesmal in neuer Besetzung. Seit eineinhalb Jahren versetzen sie das Publikum mit ihren Auftritten in Erstaunen und Begeisterung, nicht zu Unrecht eilt ihnen der Ruf voraus, einer der stärksten Live-Acts Zürichs zu sein.

Die brisante musikalische Mischung von Funk, Rock, Reggae, Punk und Ska dürfte mittlerweile den meisten bekannt sein. Die Band um den impulsiven Sänger Taj Singleton war auf Zürichs Bühnen immer wieder mal anzutreffen. Für die, die's trotzdem bis jetzt immer verschlafen haben ... und die anderen, die einfach nicht genug kriegen können...

<i>Patrick Fintschin</i>	<i>guitar</i>
<i>Taj Singleton</i>	<i>voice</i>
<i>Bruno Haag</i>	<i>drums</i>
<i>George Heinz</i>	<i>bass</i>

